

21.05.2021

KING Kultur- und Kongresshalle bekommt Flügel als Dauerleihgabe von katholischer Kirchengemeinde St. Remigius

Die KING Kultur – und Kongresshalle ist um ein musikalisches Schmuckstück reicher. Die kath. Kirchengemeinde St. Remigius in Nieder-Ingelheim überlässt der Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH ihren Steinway Flügel als Dauerleihgabe. „Wir sehen es als Investition in das Kulturangebot Ingelheims. Der Klang dieses wunderbaren Instruments soll so viele Menschen wie möglich erfreuen und das ist in der KING besser als bisher möglich.“, so der Verwaltungsrat der Gemeinde.

Bislang kam der Flügel im Kilianhaus in Ingelheim bei kleineren Feiern, Chorproben und Veranstaltungen zum Einsatz. Nach der Überführung in die KING, steht er nun den dort agierenden Künstlern und Orchestern zur Verfügung. Damit können im Sinne der Nachhaltigkeit aufwendige Ausleihen von geeigneten Flügeln in Zukunft vermieden werden. Zudem wird das Instrument in einer klimatisierten Umgebung aufbewahrt. „Diese Leihgabe ist ein echtes Geschenk, von dem nicht nur beide Seiten profitieren, sondern vor allem unsere Gäste weitere musikalische Hochgenüsse in unserem Haus erleben können“, ergänzt Kulturdezernentin Eveline Breyer.

Seinen ersten Auftritt hatte das renommierte Instrument bereits bei einem Konzert des Pianisten Wilhelm Ohmen im März im Großen Saal der KING. Das Konzertvideo ist auf dem YouTube Kanal der KING Kultur- und Kongresshalle Ingelheim zu sehen. (<https://www.youtube.com/watch?v=tnWUU-uMPdTA&list=PLO-bd8wbjFRQHkAJX9RY-MkRsalaOOzfY&index=3>)

Pressekontakt

Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH
Fridtjof-Nansen-Platz 5
55218 Ingelheim am Rhein

Charlotte Erff
Stellv. Leiterin Marketing und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 06132 710 009-160
charlotte.erff@ikum-ingelheim.de